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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten 

13.09.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zum Zustand 

von Gehwegen in der Bernhardystraße 
  
 
Die Gehwege in der Bernhardystraße und den umliegenden Straßen befinden sich in einem 
schlechten Zustand: Unebenheiten und Verwerfungen der Gehwegplatten stellen eine 
erhebliche Unfallgefahr dar. Auf Höhe der Bernhardystraße 26 ist der Gehweg um fast einen 
halben Meter abgesackt. Von einem Anwohner erhielten wir den Hinweis, dass in diesem 
Bereich bislang mindestens eine Person zu Schaden gekommen ist. Wir fragen: 
 

1. Hat die Stadtverwaltung Kenntnis von dieser Schadensmeldung? 
2. Wie viele Beschwerden zum Zustand der Gehwege in der Bernhardystraße liegen 

der Stadtverwaltung vor?  
3. Gibt es eine von Stadtverwaltung geführte Prioritätenliste für anstehende 

Gehwegsanierungen? Wenn ja, bitten wir darum, diese als Anhang bei der 
Beantwortung der Anfrage beizufügen. 

 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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